

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE - Paris, 15 novembre 2025****Dimanche 30 novembre sur France 2****« Même la nuit est lumière » - En direct de Mayotte, un an après le passage du cyclone Chido.****10H30 - 12H00 : LE JOUR DU SEIGNEUR**

Le Jour du Seigneur inaugure le temps de l'Avent autour du thème « Même la nuit est lumière », pour une émission exceptionnelle en direct de Mayotte. Un rendez-vous porteur d'espérance, au cœur d'un territoire qui se relève un an après le passage du cyclone Chido, en présence d'Anna Lachaume, présidente du Secours Catholique de Mayotte. Un an après la catastrophe, cette émission rend hommage à la résilience des Mahorais et à la solidarité qui s'est déployée, rappelant que la foi reste une lumière dans la nuit des épreuves. Nous célébrerons ensuite la messe depuis l'église Notre-Dame-de-Fatima à Mamoudzou (Mayotte - 976).

10h30 Magazine en présence d'Anna Lachaume

À l'approche de Noël, *Le Jour du Seigneur* inaugure le temps de l'Avent autour du thème : « Même la nuit est lumière » avec une émission exceptionnelle en direct de Mayotte. Un an après le passage du cyclone Chido, l'île de Mayotte renaît peu à peu, portée par la solidarité et l'espérance de ses habitants. Cette émission spéciale propose de découvrir comment les Mahorais trouvent la force de se relever et de reconstruire, et quelle place tiennent l'Église et la foi dans ce renouveau.

En direct du parvis de l'église Notre-Dame-de-Fatima à Mayotte, David Milliat animera une émission spéciale rythmée par des témoignages et reportages tournés sur l'île. Anna Lachaume présidente du Secours Catholique de Mayotte, reviendra sur l'action de l'association auprès des plus vulnérables. Elle témoignera également sur la manière dont la foi l'a soutenue pendant la catastrophe et dans les mois de reconstruction qui ont suivi. À travers ces voix et ces récits, *Le Jour du Seigneur* mettra en lumière la force intérieure et la solidarité d'un peuple, illustrant comment la lumière persiste même dans les épreuves.

11h00 Messe depuis l'église Notre-Dame-de-Fatima à Mamoudzou

Un an après le passage du cyclone Chido, nous retournons célébrer avec la communauté chrétienne de Mayotte qui nous ouvre une nouvelle fois ses portes malgré la catastrophe naturelle que les habitants ont vécue de plein fouet. En effet, le cyclone a ravagé l'île et a laissé des séquelles sur le plan matériel mais aussi psychologique, fragilisant davantage une population insulaire déjà très pauvre. Ce dimanche sera l'occasion d'entrer dans le temps de l'Avent avec une communauté qui vit, depuis le passage du cyclone, l'expérience de la première communauté chrétienne qui était assidue à la prière, aux enseignements des Apôtres, à la Fraction du Pain et à la solidarité et qui témoigne d'une « espérance qui naît dans la nuit », au cœur même des moments les plus difficiles.

Président et prédicateur : P. Bienvenu Kasongo, curé de la paroisse Notre-Dame-de-Fatima

11h55 Parole Inattendue

Pour conclure cette matinée, retrouvez **Hakim Arezki**, athlète, champion olympique de cécifoot. Il est sacré champion paralympique lors des Jeux Paralympiques de Paris 2024.

[En savoir plus sur cette série](#), en podcast sur la radio 

Émission en Facebook Live sur la [page Facebook](#) du *Jour du Seigneur* et en replay sur le [site de l'émission](#).

CONTACT PRESSE

Diane Fouché

d.fouche@cftr.tv

01 44 08 87 92